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Ciudad de México, a 30 de marzo de 2022 

 

DIP. ERNESTO ALARCÓN JIMÉNEZ 

PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CORRDINACIÓN POLÍTICA  

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, II LEGISLATURA  

P R E S E N T E   

 

En cumplimiento con lo dispuesto en el artículo 7, fracción XVI y 356 del Reglamento 

del Congreso de la Ciudad de México, envío el Informe Semestral respecto al 

desempeño de mis labores durante el Primer Año de ejercicio de la II Legislatura.  

Del mismo modo y de conformidad con la normatividad en comento, solicito de manera 

atenta instruya la publicación del presente informe  en la Gaceta Parlamentaria de este 

H. Congreso de la Ciudad de México. 

Sin otro particular, le envió un cordial saludo quedando de usted para lo conducente. 

 

A T E N T A M E N T E  

 

 

 

DIP. RAÚL DE JESÚS TORRES GUERRERO 

 

 

 

C. c. p. Dip. Héctor Díaz Polanco - Presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la  Ciudad De México 

C. c. p. Lic, Reynaldo Baños Lozada.- Oficial Mayor del Congreso de la Ciudad de México 
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En cumplimiento a lo establecido en el Artículo 356 del Reglamento del Congreso de la Ciudad de México, se

presenta el primer informe semestral de actividades legislativas, realizadas en el primer año de la II Legislatura, que

comprende de septiembre de 2021 a febrero de 2022, con el siguiente contenido:

CONTENIDO

• INTRODUCCIÓN

• INICIATIVAS Y PUNTOS DE ACUERDO

• TRABAJO EN COMISIONES Y COMITÉ

• COMISIÓN DE PERSONAS MIGRANTES ORIGINARIAS DE LA CDMX

• COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO

• COMISIÓN DE DERECHOS CULTURALES

• COMITÉ DE ASUNTOS INTERNACIONALES

• COMPARECENCIAS Y ACTIVIDADES

• FOROS Y MESAS DE TRABAJO

• VINCULACIÓN INSTITUCIONAL
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INTRODUCCIÓN

Con fecha de 1 de septiembre de 2021, tomé protesta como el primer diputado Migrante, formando parte de la II

Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, asumiendo con este cargo las responsabilidades como representante

popular de los capitalinos en el exterior.

En este informe se describen las actividades realizadas durante el Primer Semestre del Primer Año de Ejercicio de la II

Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

Como parte de mi labor legislativa soy integrante de dos comisiones y un comité; asimismo presido la Comisión de

Personas Migrantes de la Ciudad de México, misma que contribuye al desarrollo y apoyo a los capitalinos de la Ciudad

de México, aportando las ideas, conocimiento y experiencia que he adquirido a través de mi trayectoria profesional.

Las comisiones y comité en las que formo parte son las siguientes:

 Comisión de Personas Migrantes de la Ciudad de México, Presidente;

 Comisión de Desarrollo Económico, Vicepresidente;

 Comisión de Derechos Culturales, Vicepresidente;

 Comité de Asuntos Internacionales, Vicepresidente.
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Presenté ante el pleno a título personal y como presidente de la Comisión de Personas Migrantes Originarias de la

Ciudad de México, las iniciativas y puntos de acuerdo que se detallan a continuación:

• Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se solicita a los titulares de la secretaría de gobierno, a

la subsecretaría del sistema penitenciario y de la secretaría de seguridad ciudadana, todas de la Ciudad de México,

informen a este H. Congreso de la Ciudad de México los avances de la transición del sistema penitenciario de la

secretaría de gobierno a la secretaría de seguridad ciudadana.

• Proposición con punto de acuerdo de urgente obvia resolución por la que se exhorta a la persona titular de la

secretaría del trabajo y fomento al empleo del gobierno de la Ciudad de México, a efecto de que, en el ámbito de

sus respectivas atribuciones establezca procedimientos que den claridad y certeza, para quien ofrezca trabajos en

otros países

“Por tanto, como Diputado Migrante, y como

conocedor de

la situación que se vive cuando tienes que

dejar tu país para

buscar nuevas oportunidades en el

extranjero, es mi responsabilidad

llamarlos a que se sumen”
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• Iniciativa con proyecto de decreto por el que se adiciona un segundo párrafo al artículo 233 bis del código penal

para el distrito federal

• Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución, para exhortar respetuosamente a la jefa de gobierno, dr. Claudia

Sheinbaum pardo, así como a la titular de la secretaria de administración y finanzas, dra. Luz Elena González

escobar, a efecto de que se asignen recursos suficientes por parte del gobierno de la Ciudad de México para firmar

con hospitales e instituciones privadas especializadas en el cáncer de mama un convenio de subrogación médica

para atender a las mujeres de la Ciudad de México que padezcan esta enfermedad, ya que según las estadísticas es

la principal causa de muerte entre las mujeres mayores de 45 años en México.

• Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución por el que se exhorta a la secretaria de movilidad, así como a la

tesorería, ambas de la Ciudad de México para que en ámbito de sus respectivas competencias establezcan un

procedimiento de tramitación y envío de licencia de conducir para los capitalinos residentes en el extranjero.

• Punto de acuerdo por el que el congreso exhorta al presidente constitucional de los estados unidos mexicanos, así

como a la jefa de gobierno de la ciudad de México dra. Claudia Sheinbaum Pardo, a dar cumplimiento irrestricto a

lo mandatado por el artículo 1º., quinto párrafo, de la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos, y

dirigirse en todo momento con absoluto respeto a la comunidad académica de la Universidad Nacional Autónoma

de México, máxima casa de estudios, la cual tiene libertad de catedra, absteniéndose de utilizar adjetivos con la

pretensión de descalificar o discriminar a esta institución y a su comunidad.
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• Iniciativa con proyecto de decreto que se adicionan diversas disposiciones de la ley orgánica de alcaldías de la

Ciudad de México, en materia de capitalinos residentes en el extranjero.

• Iniciativa con proyecto de decreto por el que se adiciona la fracción xxi y se recorren las subsecuentes, al artículo

5, del reglamento del Congreso de la Ciudad de México

• Iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman los artículos 370, 371 y 451 bis del reglamento del

congreso de la Ciudad de México.

• Punto de acuerdo por el que se exhorta a la persona titular de la junta de coordinación política del Congreso de la

Ciudad de México, así como a la comisión de presupuesto y cuenta pública para que, en el ámbito de sus

respectivas competencias, consideren una ampliación respecto al presupuesto asignado a la comisión de personas

migrantes originarias de la Ciudad de México.
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• punto de acuerdo por la que se exhorta a la comisión de presupuesto y cuenta pública del congreso de la Ciudad de

México para que en el ámbito de sus atribuciones destine un aumento presupuesto a el instituto de vivienda de la

Ciudad de México para que este pueda asignarlo a la incorporación al programa de vivienda en conjunto a las

personas migrantes en retorno originarias de la Ciudad de México.

•

• Iniciativa con proyecto de decreto por el que se propone ante el H. Congreso de la Unión, la adición de una fracción

ix y se reforma el párrafo primero y segundo de la ley de coordinación fiscal y se expide la ley del fondo

metropolitano.

• Con punto de acuerdo de urgente obvia resolución, por la que se exhorta a las autoridades del aeropuerto

internacional benito juárez, a la secretaría de seguridad ciudadana y a las secretarías del gobierno de la Ciudad de

México a implementar acciones para la atención a migrantes que arriban durante las fiestas decembrinas.

•

• Proposición con punto de acuerdo, por el que se exhorta respetuosamente a la secretaria de relaciones exteriores de

México, para que en al ámbito de sus atribuciones, solicite a la embajada de los estados unidos de norte américa, con

sede en México, a efecto de que se agilice la programación de citas para el tramites de visados de primera vez.

•

• Iniciativa con proyecto de decreto por la que se abroga la ley de interculturalidad, atención a migrantes y movilidad

humana de distrito federal, y se expide la ley para la Protección y Atención las Personas Migrantes y Personas

Originarias de la Ciudad de México residentes en el extranjero y sus familias
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COMISIÓN DE PERSONAS MIGRANTES ORIGINARIAS DE 
LA CDMX

INTEGRANTES

MESA DIRECTIVA
PRESIDENTE

VICEPRESIDENTA

RICARDO JEANCARLO LOZANO 
REYNOSO

FAUSTO MANUEL ZAMORANO 
ESPARZA

SECRETARIO

RAÚL DE JESÚS TORRES 
GUERRERO

MARCO ANTONIO TEMÍSTOCLES 
VILLANUEVA RAMOS

INDALI PARDILLO CADENA
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La Ciudad de México cuenta con una deuda importante con los capitalinos en el exterior, es un grupo vulnerable que 

se encuentra olvidado, y como el primer diputado migrante y representante de los chilangos en el extranjero, considero 

que es necesario que se sientan parte de la capital aun residiendo en otra ciudad o país, tenemos que voltear a verlos  

no solo términos cualitativos, sino cuantitativos, a fin, de que el sistema económico de la capital pueda incluirlos y se 

puedan generar fuentes de ingresos atrayendo la inversión.

 Es por ello que el 25 de octubre, del 2021, tuve la fortuna de abrirle paso a una nueva Comisión Ordinaria dentro 

del Congreso de la Ciudad, llevamos a cabo la Primer Sesión Ordinaria de la Comisión de Personas Migrantes 

Originarias de la Ciudad de México.

 Con fecha 30 de noviembre, del 2021, se llevo a cabo la Primer sesión Ordinaria de la Comisión, la cual se 

desarrollo de la siguiente manera:

• Se aprobó el Plan anual de trabajo de la comisión por unanimidad de los integrantes 

• La Cónsul General de México en los Ángeles la Mtra. Marcela Celorio Mancera compartió algunas palabras con 

los integrantes de la comisión.  
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COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO

INTEGRANTES

MESA DIRECTIVA
PRESIDENTAVICEPRESIDENTE

ADRIANA MARÍA GUADALUPE ESPINOSA 
DE LOS MONTEROS 

JOSÉ FERNANDO MERCADO 
GUAIDA

SECRETARIA

RAÚL DE JESÚS TORRES 
GUERRERO

ALBERTO MARTÍNEZ URINCHO

ESTHER SILVIA SÁNCHEZ 
BARRIOS

RICARDO JEANCARLO LOZANO 
REYNOSO

MARÍA GUADALUPE CHÁVEZ 
CONTRERAS

RICARDO RUBIO TORRES POLIMNIA ROMANA SIERRA
BARCENA
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La Ciudad de México esta pasando por un rezago en materia económica, como vicepresidente de la comisión,

impulsare iniciativas que puedan ayudar a resolver estas problemáticas, ya que la capital del país tiene que ser punta

de lanza en materia económica. Como el primer diputado migrante y representante de los chilangos en el extranjero,

tengo que analizar las iniciativas con un enfoque internacional, para que los capitalinos residentes en el extranjero,

puedan aportar con sus ingresos a la reactivación económica de la capital y verse inmersos en la reactivación de la

misma.

 El 5 de octubre, del 2021, se instalo la Comisión de Desarrollo Económico del Congreso de la Ciudad, en su II

legislatura.

 Con fecha 06 de diciembre, del 2021, se llevo a cabo la Primer sesión Ordinaria de la Comisión, la cual se

desarrollo de la siguiente manera:

• Se aprobó el Plan anual de trabajo de la comisión por unanimidad de los integrantes

• Se aprobó el acuerdo de la Comisión de Desarrollo Económico por el que se determinan los criterios para la

aprobación, entrega y difusión de los informes relativos a los trabajos de esta comisión.

 Con fecha del 9 de diciembre se llevo a cabo la primer sesión extraordinaria de la Comisión, la cual se desarrollo

de la siguiente manera:
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• Se aprobó el dictamen a la Iniciativa a la ley del Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México

• También se aprobó la realización del Conversatorio “Desafíos para el Desarrollo Económico de la CDMX, en el

marco de la pandemia

 Con fecha del 13 de enero, de 2022, se llevo a cabo la segunda sesión Ordinaria de la Comisión, la cual se

desarrollo de la siguiente manera:

• Se regreso la Opinión respecto a la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se Reforman Diversas

Disposiciones a La Ley de Establecimientos Mercantiles y a la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la

Administración Pública, ambas de la Ciudad de México, para el mejor análisis de los diputados, ya que no se logro

llegar a un consenso

 Con fecha del 31 de enero, del 2022, se llevo a cabo la segunda sesión Ordinaria de la Comisión, la cual se

desarrollo de la siguiente manera:

 Se aprobó la Opinión respecto a la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se Reforman Diversas

Disposiciones a La Ley de Establecimientos Mercantiles y a la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la

Administración Pública, ambas de la Ciudad de México.
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COMISIÓN DE DERECHOS CULTURALES 

INTEGRANTES

MESA DIRECTIVA

PRESIDENTAVICEPRESIDENTE

ANA FRANCIS LÓPEZ BAYGHEN 
PATIÑO

MÓNICA FERNÁNDEZ CÉSAR

SECRETARIA

RAÚL DE JESÚS TORRES 
GUERRERO

JOSÉ OCTAVIO RIVERO VILLASEÑOR

INDALI PARDILLO CADENA

JOSÉ FERNANDO MERCADO 
GUAIDA

ANDREA EVELYNE VICENTEÑO 
BARRIENTOS
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La Ciudad de México cuenta con una de las culturas mas bastas, interesantes y hermosas del mundo. Como el primer

diputado migrante y representante de los chilangos en el extranjero, me involucrare para que nuestros artistas

capitalinos que residen en todo el mundo, nos puedan acercar sus trabajos de todo tipo y puedan exhibir sus obras de

arte, obras teatrales, documentales, esculturas, exposiciones fotográficas, cine… y que cuenten con el apoyo de la

capital para facilitarles los espacios, así como crear un marco jurídico en donde también sean incluidos.

 El 22 de octubre, del 2021, se instalo la Comisión de Derechos Culturales del Congreso de la Ciudad, en su II

legislatura.

 Con fecha 17 de noviembre, del 2021, se llevo a cabo la Primer sesión Ordinaria de la Comisión, la cual se

desarrollo de la siguiente manera:

• Se aprobó el Plan anual de trabajo de la comisión por unanimidad de los integrantes

 Con fecha del 13 de diciembre se llevo a cabo la tercera sesión ordinaria de la Comisión, la cual se desarrollo de la

siguiente manera:

 Se aprobó el dictamen del Punto de Acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a distintas autoridades del

Gobierno de México y del Gobierno de la Ciudad de México para que, en medida de sus respectivas competencias,

coadyuven a la reactivación del sector cultural-artístico en la Ciudad.
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Actividades

La Ciudad de México cuenta con una de las culturas mas bastas, interesantes y hermosas del mundo. Como el primer

diputado migrante y representante de los chilangos en el extranjero, me involucrare para que nuestros artistas

capitalinos que residen en todo el mundo, nos puedan acercar sus trabajos de todo tipo y puedan exhibir sus obras de

arte, obras teatrales, documentales, esculturas, exposiciones fotográficas, cine… y que cuenten con el apoyo de la

capital para facilitarles los espacios, así como crear un marco jurídico en donde también sean incluidos.

 El 22 de octubre, del 2021, se instalo la Comisión de Derechos Culturales del Congreso de la Ciudad, en su II

legislatura.

 Con fecha 17 de noviembre, del 2021, se llevo a cabo la Primer sesión Ordinaria de la Comisión, la cual se

desarrollo de la siguiente manera:

• Se aprobó el Plan anual de trabajo de la comisión por unanimidad de los integrantes

 Con fecha del 13 de diciembre se llevo a cabo la tercera sesión ordinaria de la Comisión, la cual se desarrollo de la

siguiente manera:

 Se aprobó el dictamen del Punto de Acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a distintas autoridades del

Gobierno de México y del Gobierno de la Ciudad de México para que, en medida de sus respectivas competencias,

coadyuven a la reactivación del sector cultural-artístico en la Ciudad.
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• Se Presento de la propuesta de Convocatoria para la entrega a la Medalla al Mérito a las
Artes.

 Con fecha del 14 de enero de 2022, se llevo a cabo la cuarta sesión ordinaria de la Comisión, la cual se desarrollo

de la siguiente manera:

• Se aprobó el Acuerdo de la Comisión de Derechos Culturales del Congreso de la Ciudad de México, II

Legislatura, por el que se aprueba la Convocatoria y las Bases para la entrega a la Medalla al Mérito en Artes 2021

• Se aprobó también el Acuerdo de la Comisión de Derechos Culturales del Congreso de la Ciudad de México, por

el que se integra el Consejo Consultivo para apoyar en el análisis de las propuestas de las candidatas y candidatos

a recibir la Medalla al Mérito en Artes 2021.

• Se declaro la comisión en sesión permanente en lo que se analizaba la convocatoria de la medalla y se

integraba el consejo consultivo para deliberar a los ganadores de la presea

 Con fecha de 16 de febrero de 2022 se reanudo la cuarta sesión, la cual culmino de la siguiente manera:

 Se aprobó el Dictamen por el que se reforman los artículos 13 y 19 de la Ley de Bibliotecas de la Ciudad de

México

 Se aprobó la Convocatoria y las Bases para la entrega a la Medalla al Mérito en Artes 2021 y se integro el consejo

consultivo
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COMITÉ DE ASUNTOS INTERNACIONALES

INTEGRANTES

MESA DIRECTIVA

PRESIDENTE

VICEPRESIDENTE

CHRISTIAN MOCTEZUMA GONZÁLEZ

FAUSTO MANUEL ZAMORANO 
ESPARZA

SECRETARIO

RAÚL DE JESÚS TORRES 
GUERRERO

MARCO ANTONIO TEMÍSTOCLES 
VILLANUEVA RAMOS

HÉCTOR DÍAZ POLANCO
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Actividades 

El día 29 de octubre, de 2021, en la sesión de instalación del Comité de Asuntos Internacionales, me 

sume a los trabajos, como vicepresidente del mismo, dando por iniciados los trabajos en este comité.

Asimismo, el día 24 de noviembre, aprobamos el plan anual de trabajo del Comité.



PRIMER INFORME SEMESTRAL DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS

SEPTIEMBRE – FEBRERO
2021-2022

PROGRAMA DE TRABAJO

COMPARECENCIAS Y 
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Se llevo a cabo la comparecencia de la Secretaría de Desarrollo Económico ante las comisiones unidas de 

Desarrollo Económico, Reactivación Económica y la de Abasto y Distribución de Alimentos, con la finalidad de 

informar a los integrantes de las comisiones, el estatus de la secretaría y las acciones y programas que implementa la 

misma. 

En la cual, cuestione al secretario acerca de las medidas que se tomaran para reactivar la economía en la Ciudad de 

México, ya que los créditos que otorgaron en su momento no fueron suficientes y esa medida ya se encuentra 

desgastada.

También le externe mi preocupación por el crecimiento económico de la Ciudad, ya que se encontraban cerrados los 

establecimientos y sin ningún apoyo por parte del Estado.

De la misma manera, exhorte al secretario a tomar medidas urgentes para la mejora regulatoria para la reactivación 

económica de la Ciudad  y el mejoramiento de los mercados que se encontraban deteriorados o que habían sufrido 

incendios.
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La comparecencia con la secretaria de cultura se llevo a cabo ante la comisión de Derechos Culturales, de la cual 

tengo el privilegio de ser vicepresidente en esta segunda legislatura.

Durante la comparecencia, resalte uno de los desafíos mas importante que tiene la secretaría que es diversificar el 

mapa de ofertas culturales de la Ciudad ya que a pesar de la riqueza patrimonial, no existe equidad para todos los 

habitantes respecto al acceso y disfrute de las expresiones culturales. 

Por eso le externe a la secretaria mi duda. ¿Existirá un plan de recorridos virtuales de los museos?  

Y siguiendo con la agenda migrante de la que soy orgullosamente abanderado, le pregunte a la secretaría si estaba 

dispuesta a crear un centro cultural, para exponer la riqueza cultural de la comunidad capitalina que reside fuera de 

nuestra capital, esto con la finalidad de que puedan traer sus exposiciones, los diversos artistas capitalinos que se 

encuentran en otro país o incluso en otro estado.
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Distintos representantes de los diversos grupos parlamentarios del congreso de la Ciudad, nos reunimos en una 

mesa de trabajo con la Alcaldesa Sandra Cuevas, representante de la Alcaldía Cuauhtémoc, para trabajar en el 

informe que remitió a esta soberanía. 

En la cual, tuve algunas observaciones acerca del informe, ya que se informaba la creación del primer búnker de 

seguridad para resguardar a los vecinos de la colonia Tlatelolco e inhibir la incidencia delictiva en esa zona, mi 

duda era si había la suficiencia presupuestal para instalara un búnker en cada colonia de la alcaldía ya que se trata 

de un proyecto muy ambicioso en pro de los vecinos de la demarcación territorial. 

De igual manera le externe una felicitación al reconocerle la recuperación del espacio público, ya que el deportivo 

maracaná que se encuentra dentro de unos focos rojos de la alcaldía, y gracias al trabajo de la alcaldesa se 

recupero para el sano esparcimiento de las familias de la demarcación, por lo que cuestione si la recuperación del  

espacio público sería una prioridad en su administración.
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En la mesa de trabajo con el alcalde de Xochimilco, le exprese al alcalde mi preocupación por el servicio del tren 

ligero, ya que por tercera vez en el año tendría una suspensión de actividades por seis meses.

De igual manera hice caso a un enérgico llamado por parte de los vecinos respecto a la inseguridad que se vive en la 

alcaldía, ya que incluso vecinos tomaban justicia por su propia mano, le manifesté la inconformidad y la angustia 

que viven los residentes de esa demarcación territorial al sentirse inseguros.

Por otra parte, estuve presente en la mesa de trabajo del Instituto de transparencia y acceso a la información 

pública y protección de datos personales, en la cual mi posicionamiento se baso en reforzar los trabajos para 

avanzar en la construcción de gobiernos abiertos.

También hice hincapié de que la emergencia sanitaria ha sido utilizada para obstaculizar el derecho a la información  

en los asuntos relativos a las solicitudes en materia de salud,  lo cual le crea incertidumbre y desconfianza a la 

ciudadanía.
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• Estuve presente en la mesa de trabajo con el 

Secretario de Seguridad Ciudadana Omar García 
Harfuch, en la cual propuse dar acompañamiento 
a las familias de los capitalinos que reciben 
remesas en la CDMX y que la policía turística asista 
a los migrantes en retorno en puntos clave.

• Participe en el Foro sobre la Diputación Migrante 
en la Ciudad de México, organizado por el Instituto 
Electoral CDMX, donde aporté mi experiencia de 
haber participado como candidato y de las 
oportunidades de hacer una reforma electoral, 
para asegurar la participación de más ciudadanos 
en el próximo proceso.

• También participe en el Foro "La Representación 

Política de las y los Migrantes y la Implementación 
de Acciones Afirmativas" organizado por el IEEG 
Instituto Electoral del Estado de Guanajuato para 
compartir la experiencia de la candidatura a la 
diputación migrante y el reto de la agenda 
legislativa con carácter internacional.
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• Participe en el Foro para Líderes Dreamers en Washington DC

organizado por la Embajada de México en Estados Unidos para fortalecer

los vínculos e integración económica entre la población capitalina

residente en Estados Unidos y las organizaciones sin fines de lucro que

apoyan a los migrantes mexicanos

• Como Vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Económico estuve

presente en una mesa de trabajo con el presidente de la CANACO

Nathan Poplawsky, con la Directora del FESCDMX y con los integrantes

de la Comisión de Desarrollo Económico

• Ponente en el Foro “Economía Circular, rumbo a una

Legislación Sobre Economía Circular” organizado por la

Secretaría del Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX y el

Congreso de la CDMX. Celebrado en el Museo de la Ciudad

• Estuve presente en la mesa de trabajo de la Comisión de

Derechos Culturales, con la participación invitada del Colegio

de Productores de Teatro y el presidente de la Comisión de

Hacienda para evaluar costos de la premiación de la Medalla al

Mérito de Artes 2022.
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• Tuve una reunión de trabajo en la Secretaría de Relaciones Exteriores y el Instituto de los Mexicanos en el

Exterior para hablar de la agenda legislativa para apoyar a las y a los capitalinos residentes en el extranjero.

• Participación en la Ciudad de México en la Marcha en Defensa de la Vida y de los valores más importantes de

la sociedad: la familia

• Me reuní con la Red de Acción Ética Política, de la cual con gran orgullo formo parte, ya que este es un espacio

plural, integrado por legisladores de diversos partidos, cuyo eje rector son los valores, aquí no hay colores, solo

una causa y es México
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• Participe en la Cumbre Internacional de Ciudades Hermanas en la

Ciudad de México para hablar de las oportunidades de exportación

de productos capitalinos

• Reunión en Washington con el Think Tank The Brookings

Institution para conocer la agenda sobre economía global y sus

perspectivas, así como el rol de México en la época post Covid y

el valor que tiene la nueva diáspora mexicana, en especial la

capitalina, en EUA

• Reunión en U.S. Commerce Department para analizar las

repercusiones de las malas políticas del gobierno federal y su

impacto en el T-Mec, lo que representa la migración como fuerte

capital humano e intervienen de manera directa en el crecimiento

de nuestras naciones.
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• Reuniones de trabajo en Washington con la Cámara de

Representantes de USA con los congresistas Mixhael Cloud,

Michael McCaul y el House Foreign Affairs Committee para hablar

sobre migración y nuestra agenda de trabajo en favor de las y los

chilangos que viven en USA.

• Tuve una reunión de trabajo con la Consejera del INE Beatriz

Zavala, encargada del voto de las y los mexicanos en el exterior

para analizar el contenido de una reforma electoral en materia de

diputaciones migrantes locales y federales.
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• Tuve la oportunidad de reunirme con el con el embajador de Chile en

México Domingo Arteaga Echeverría, con quien platicamos sobre las

oportunidades económicas, académicas y culturales que hay para las y los

chilangos en su país

• Australia es un país en el que la diáspora mexicana ha encontrado un sitio

perfecto para desarrollarse por el alto nivel en calidad de vida y me reuní

con Barbara Klompenhouwer y Matthew Robertson, que son parte del

equipo de trabajo de la Embajada para trabajar en colaboración con

nuestra agenda migrante.

• En reunión con el embajador de Italia, Luigi de Chiara, platique sobre la

importancia de la comunidad chilanga en Italia y de los proyectos que vamos a

hacer juntos para abrir oportunidades para los capitalinos en el extranjero.
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• Acompañe al embajador Ahmed Almenhali al aniversario de los 50

años de la fundación de los Emiratos Árabes Unidos, un país de

crecimiento y potencial en el mundo, que representan un lugar de

oportunidades para la diáspora mexicana.

• Me reuní con Tim Nover, diplomático de la Embajada Alemana en

México, ya que Alemania es un imán para los migrantes mexicanos,

debido a las oportunidades de crecimiento y desarrollo que ofrece.

Y para construir una agenda política migrante en beneficio de los

capitalinos

• Me reuní con el embajador de Egipto Khaled Shamaa con quien

trabajaremos de la mano y las alcaldías de la CDMX para impulsar

una agenda cultural, además de abrir las fronteras para el desarrollo

turístico e inversión para capitalinos.
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Me reuní con el embajador de los Países Bajos en México Wilfred Mohr para 

conversar sobre las políticas públicas que podemos impulsar en conjunto como 

movilidad y emprendimiento para la comunidad que ha visto en este destino una 

opción de migración.
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• Me reuní con el Alcalde Mauricio Tabe para poner en marcha el Programa

Conectando Oportunidades en donde los vecinos de la Alcaldía Miguel

Hidalgo podrán acceder a la bolsa de trabajo u obtener asesoría para

emprender o mejorar su negocio.

• Acompañe a la Alcaldesa de Cuauhtémoc Sandra Cuevas, para inaugurar

la rehabilitación del Deportivo Gelatao en la Colonia La Merced.

• Asistí a la Alcaldía Miguel Hidalgo, para acompañar a la Concejal Dairen

Pizaña en la instalación de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras y

Movilidad.

• Reunión con la Asociación de Empresarios Mexicanos y la FIJE -

Federación Iberoamericana de Jóvenes Empresarios para impulsar a la

diáspora de capitalinas y capitalinos emprendedores en Estados Unidos.

• Reunión con la titular de la Secretaría de Cultura Ciudad de México,

Vanessa Bojórquez para coordinar trabajos legislativos en materia de

cultura y conocer la agenda cultural del gobierno de la CDMX
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• Reunión en el Congreso de la CDMX con la Texas Public Policy Foundation, para

conocer la experiencia de legislaciones de emprendimiento en Texas.

• Durante el receso del primer periodo del primer año Legislativo del Congreso de la

Ciudad, realice una pequeña gira de Trabajo en San Antonio Texas,en las que tuve

reunión con capitalinos residentes en San Antonio para conocer de sus

emprendimientos y enlazar a otros en esas cadenas de valor para beneficiar a

emprendedores y empresarios desde la Ciudad de México.

• Participe en una reunión virtual con la comunidad capitalina residente en Madrid,

Sevilla, Asturias y Aragón para atender peticiones en el área académica y

empresarial, apoyándonos en el cuerpo consular mexicano en aquel país

• Participe como conferenciante en el Instituto Electoral de Michoacán para hablar

sobre la importancia de contar con una diputación migrante en cada legislatura

local.

• Reunión con Duo Xu, representante de la Cámara de Comercio China en México

para conocer el padrón de principales empresas chinas productoras de textiles,

cosméticos y calzado que actualmente importan al interior de la república para

acercarlas a las y los empresarios capitalinos interesados en importar.


